

L. Terrien

## Se donner un genre : quel intérêt ?

Le genre est une construction sociale et individuelle. Se donner un genre est l'occasion de s'affranchir de codes sociétaux ce qui par la suite permettra de faire évoluer nos valeurs et nos normes propres à la société dans laquelle un individu est appelé à vivre.

Pour commencer, le genre est une construction sociale permettant d'appartenir à un groupe d'individus. Cette construction se fait à travers l'éducation, l'instruction, les valeurs sociétales (suivant les pays ça peut être des valeurs politiques, religieuses, culturels etc ...).

Se donner un genre permet de manière individuelle de se distinguer d'autrui. Casser les codes sociaux, s'affranchir d'idées préconçues comme par exemple, une femme qui avait pour métier un métier « d'homme » ou un homme qui avait un métier de « femme » était mal vu voir même impensable. Amélia Earhart qui à été la première femme à piloter un avion, Madeleine Pelletier la première femme médecin, Willy Belhassen le première homme sage femme... etc

Se démarquer en dévoilant une personnalité fantasque ou originale fait que aujourd'hui nous pouvons être dans une société qui casse les stéréotypes, tel que, Mary frith , première femme dans les années 1600 à fumer la pipe, parler haut et fort, jouer dans des pièces de théâtre en se travestissant ;Coco Chanel portait des pantalons et des coupes de cheveux très courtes pour l'époque ou encore Lili Elbe qui est une femme peintre transgenre des années 1930.

Certains événements nous ramène aussi au débat du genre féminin/masculin comme par exemple le droit d'ouvrir un compte bancaire pour les femmes (fin du pouvoir maritale) le 13 juillet 1965, le droit paternel remplacé par l'autorité parental en 1970, le droit de se marier et d'adopter un enfant pour les couples homosexuelle qui a été adopter définitivement le 23 avril 2013 par l'assemblée nationale.

Toutes ces personnes, tous ces événements nous mènent à penser que se donner un genre est un intérêt social qui à permis à plusieurs reprises de faire changer les mentalités dans notre société que ce soit pour l'égalité

homme/femme que pour l'homosexualité et autres.

Messieurs, Mesdames, soyez vous même parce que vivre ensemble c'est accepter les différences de chacun.